

# 24Jam

## Jelang Akhir Tahun 2022, Kapolres Sumbawa Barat Kumpulkan Berikan Arahan Personel

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID)

Dec 28, 2022 - 20:19



Sumbawa Barat NTB - Dalam jelang akhir tahun 2022 Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP mengumpulkan Kanit Intelkam, Kanit Reskrim dan Bhabinkamtibmas untuk memberikan arahan kepada jajarannya, bertempat di Aula Endra Dharmalaksana Polres Sumbawa Barat pada rabu (28/12/22).

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos mengatakan, dalam kegiatan tersebut hadir Kasat Intelkam Polres Sumbawa Barat AKP Yunus Lobar Sukawati Miharja. Kasat Binmas Polres Sumbawa Barat IPTU Rahmansyah. KBO Intel IPDA puguhan Kanit Pidum IPDA Kevin dan Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi, S.Sos. Para Kanit Intelkam Polres Sumbawa Barat dan Polsek jajaran. Para Kanit Reskrim Polres Sumbawa Barat dan Polsek jajaran. Para Bhabinkamtibmas Polres Sumbawa Barat.

" Dalam penyampaian Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP dalam situasi Kamtibmas secara umum aman terkendali. Konflik sosial di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat Zero Konflik Horizontal, diharapkan anggota tidak underestimate terkait situasi yang aman," jelasnya

AKBP Heru, meminta kepada anggota pada tahun 2023 sudah memasuki tahun politik kita semua harus bersifat netral tidak memihak kesiapa pun tugas kita sebagai penegak hukum dan pengayom pelindung dan pelayan masyarakat, maka layanilah masyarakat dengan Humanis.

" Diharapkan seluruh anggota agar hidup sederhana dan bisa mengingatkan istri dan anaknya untuk hidup sederhana juga, dan diharapkan seluruh anggota dapat menjaga keamanan wilayah Kabupaten Sumbawa Barat. Saya tekankan kepada seluruh anggota agar cerdas dalam ber medsos dan beranalisa sehingga dapat menghindari konflik sosial," tegas AKBP Heru

Kasi Humas IPDA Eddy Sobandi S.Sos menambahkan, bagi anggota Intel dan Bhabinkamtibmas Diharapkan dalam membuat laporan agar dilengkapi, tempat kegiatan, Narasumber nya siapa apa materi yang di sampaikan agar jelas dalam pembuatan release berita.

"Ketika anggota Intel dan Bhabinkamtibmas di lapangan memberikan informasi yang akurat tentu akan membantu kinerja Satuan fungsi Humas dalam pembuatan releasenya. Maka seluruh kegiatan bisa tercover semuanya, mengingat anggota Humas terbatas personilnya," jelas eddy. (Adb)